
  

Dalla Segreteria Nazionale  
 
 

Il S.I.A.P. incontra il Prefetto Santi GIUFFRE’ 
Esito riunione  

 Il 6 ottobre u.s. presso la Direzione Centrale delle Specialità in via Tuscolana, una delega-

zione del S.I.A.P. guidata dal Segretario Nazionale Luigi LOMBARDO con i Responsabili Nazio-

nali del Settore Aereo e rappresentanti provenienti dai vari posti di lavori, ha incontrato il  Di-

rettore Centrale della Polizia Stradale, Ferroviaria delle Comunicazioni e dei Reparti Speciali 

Prefetto Santi GIUFFRE’.  

 Nel corso del lungo incontro, a cui ha partecipato anche il responsabile del Settore Aereo 

Dr. Lorenzo RAGONA, si sono trattati diversi argomenti  ovvero: 

• La sistemazione logistica di alcuni R.V., ovvero: il 1° R.V. di Pratica, dapo la segnala-

zione del S.I.A.P. è stata attivata la procedura di rimessa in efficienza dell’Hangar che ha 

visto il progetto delle Opere Pubbliche consegnato solo nel mese di Marzo. Ciò ha creato 

un notevole ritardo per il reperimento dei fondi necessari non più disponibili per quest’an-

no e abbiamo avuto rassicurazione che la prima trance di fondi per il 2012 verrà destinata 

a quel progetto. Per il 7° R.V. Abbasanta veniva confermato lo stanziamento dei fondi ne-

cessari da destinare alla sua ricollocazione presso l’aeroporto di Fenosu (OR); si provvede-

rà all’accatastamento dell’area e alla consegna alla Prefettura di Oristano con una previ-

sione di spostamento del Reparto per i primi mesi del 2013 e lo spostamento del persona-

le avverrà secondo le disposizioni attualmente in vigore. Il 2° R.V. di Milano, che a causa 

di un ricorso al TAR dalla Società Aeroportuale SEA ha subito il blocco dei fondi destinati 

alla realizzazione della nuova caserma. Pare che questi fondi siano stati destinati ad altri 

Enti e di conseguenza il Dipartimento di P.S. sta provvedendo al difficile reperimento di 

nuovi fondi, nel frattempo il SIAP ha chiesto un urgente intervento per sostituire i fati-

scenti containers nei quali si cambia il personale e su questo l’Amministrazione si è impe-

gnata per la sostituzione. 

• Quando qualcuno diceva in giro che noi eravamo dei veggenti nel raccontare la volontà di 

rinnovare la nostra flotta aerea, ora spero che si rimangi tutto visto che, così come soste-

neva il SIAP, l’acquisto di nuovi mezzi avverrà con fondi Europei con gara di appalto Inter-

nazionale. Non appena ultimata la procedura, vedrà la prima assegnazione di due/tre Eli-

cotteri non prima del 2013. Certo, può apparire poca cosa, continueremo a soffrire con i 

mezzi attuali ancora per diverso tempo. Ma, a nostro avviso, è importante che siano ini-

ziate le procedure per l’ammodernamento. 

1 



2 

Roma 7 Ottobre 2011 

• Si è poi discusso dell’annosa vicenda denunciata dal SIAP da diverso tempo, circa l’ade-

guamento dei Generi di Conforto del personale Specialista. Il sig. Prefetto pienamente 

concorde con quanto espresso da noi, ha garantito che dedicherà il massimo impegno per 

l’estensione del beneficio al personale della P. di S., evitando così una ingiusta disparità di 

trattamento con le altre forze di Polizia ed Aeronautica. 

• Il SIAP ha proposto, in merito agli esigui monte ore di straordinario di cui i Reparti Volo 

dispongono, che ci possa essere un contenitore da utilizzare almeno per i servizi così defi-

niti eccezionali, ovvero “i grandi eventi”, al fine di non gravare sul Reparto interessato; 

inoltre è stato chiesto di valutare la possibilità di effettuare il pagamento dalla Questura 

richiedente il servizio. 

• E’ stata discussa la circolare del Direttore del Settore Aereo che vede la drastica riduzione 

dell’attività operativa e la ridistribuzione dei mezzi. Il SIAP ha condiviso l’attuale momento 

di crisi generale, ma nel contempo ha puntualizzato la necessità di NON diminuire l’attività 

addestrativa per non scendere sotto gli standards di Sicurezza previsti, trovando su que-

sto punto l’accordo del Prefetto e Direttore. 

• La nascita del Servizio Aereo è tutt’oggi in itinere dal punto di vista normativo ed è in linea 

con quanto rappresentato dalla nostra Segreteria.  

• Abbiamo rappresentato le difficoltà operative nel realizzare il servizio di scorta sicurezza 

“EL-AL” presso i Reparti interessati nonché se fosse realmente necessario continuare tale 

servizio. Il Prefetto Giuffrè si è inoltre impegnato ad approfondire con gli organi competen-

ti tale problematica al fine di disciplinare tale attività.  

 Al termine all’incontro, basato su un confronto costruttivo attraverso il dialogo, com'è na-

turale costume del S.I.A.P., le parti hanno convenuto che sia opportuno aggiornarsi per gli svi-

luppi dei temi affrontati e degli impegni presi. Sarà impegno precipuo della Segreteria Naziona-

le e del Coordinamento essere sempre vigile sulle problematiche che interessano un settore a 

particolare e delicata specificità. 
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